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Acta1 de la Comisión de Calidad del  
Grado de Ingeniería en Diseño Industrial y Desarrollo de Productos 

Fecha: 
 

22/06/2021 

Lugar donde se celebra: 
 

Sala Zoom 

Hora de comienzo: 
 

12:00 horas 

Hora de finalización: 
 

14:00 horas 
Coordinador: 

Alfonso González González 
Secretaria: 

Remedios Hernández Linares 
Relación de asistentes: 

 
Alfonso González González (Coordinador, Área de Ingeniería de los Procesos de Fabricación) 
Cayetano J. Cruz García (Área de Dibujo) 
David Sevilla González (Área de Matemática Aplicada) 
Remedios Hernández Linares (Área de Economía Financiera y Contabilidad) 
Carmen Gallego Bacas PAS (Gestora de Calidad) 
 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 
 
Agustín Domínguez Álvarez (Área de Expresión Gráfica en la Ingeniería) 
 

Miembros de la comisión que no justifican su inasistencia: 
 

Antonio Mora Díaz 
 

Orden del día: 
 

1. Informe del Coordinador y aprobación del acta anterior de 12 de mayo de 2021 
2. Aprobación, si procede, de las fichas 12a del curso 2021-22 
3. Ruegos y preguntas 
 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 
 
Informe del Coordinador y aprobación del acta anterior de 12 de mayo de 2021 

Antes de iniciar la reunión, el Coordinador solicita autorización para grabar la sesión, a los solos efectos 
de elaborar el acta. Una vez aprobada el archivo de audio se borrará. 

Se autoriza la grabación por unanimidad. 

A continuación, se somete a votación la aprobación del acta de la sesión de 12 de mayo de 2021 y se 
aprueba por unanimidad. 

El coordinador comenta que, de los anteproyectos presentados, envió todos los informes a Secretaría, 
excepto el de Javier del Moral, por los siguientes motivos: 

• Por un lado, mezcla los objetivos con los requerimientos. 

 
1 Según art. 18.1 Ley 40/2015 
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• De otro, se le había devuelto con anterioridad, pero ha enviado el mismo documento, sin corregir 
las observaciones del informe. 

Se lo devolvemos de nuevo como NO APTO y se añade a las observaciones que el título no concuerda con 
el desarrollo del proyecto y que no se han subsanado las deficiencias de la anterior presentación. 

Aprobación, si procede, de las fichas 12a del curso 2021-22 

Se debate sobre las discrepancias con las asignaturas compartidas con los grados de Geoinformación y 
Geomática y Topografía. 

El coordinador informa que hoy es el último día para enviar a la Subdirección de Ordenación Académica 
las fichas y los informes de validación. 

Se aprueban las fichas 12a por unanimidad. 

Ruegos y Preguntas 

Remedios transmite la queja de Agustín de que en las portadas de los Proyectos no aparece la 
denominación correcta del Grado. 

Se propone decir en la Secretaría que cuando se entreguen los proyectos con ese error se le devuelva para 
su corrección. También se propone pedir a quienes dirigen los TGFs que, por favor, presten atención a 
este punto, antes de firmar el VºBº para su entrega. 

David pregunta por el problema de la escasez de profesorado para dirigir TFGs. 

Se ha estado estudiando elaborar un campus virtual del TFG, con una tabla actualizando al profesorado 
que esté dirigiendo proyectos. 

Ver si Secretaría puede facilitar un histórico de los proyectos de los últimos 5 años. 

La pretensión es que, al igual que con los tribunales, todo el profesorado de la titulación dirija proyectos. 

Se acuerda que la secretaria de la Comisión solicite información a centros que tienen establecido un 
sistema de adjudicación de tutorización de proyectos y estudiar su posible aplicación en el Grado. 

David piensa que es posible que el problema sea la falta de profesorado. 

También se debate sobre la posibilidad de compartir dirección por distintas áreas. Antes se podía 
compartir la dirección por varias áreas, pero ya no se puede valorar más de dos directores. No se sabe si 
es un problema del programa que se utiliza en el Vicerrectorado. En las actas de los proyectos pueden 
incluirse más de dos. 

Antes de cargar los datos de proyectos en el POD los departamentos solicitan al profesorado la corrección 
de lo que aparece en el programa del Vicerrectorado y desde la Dirección del Centro se elaboran los 
certificados necesarios. 

David informa que, lamentablemente, dejará la Comisión este verano. 

Sin más asuntos que tratar, se termina la sesión a las 14:00 horas 
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Aprobada el 08/07/2021 

La Secretaria: 
 
 
 
 

Fdo.: Remedios Hernández Linares 
Vº Bº 

El Coordinador: 
 
 
 
 

Fdo.: Alfonso González González 
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